



La Cámara de Diputados exigió justicia para Luz Raquel Padilla

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados llamó a las autoridades de los tres niveles de gobierno, a redoblar esfuerzos y aplicar todo el peso de la ley para castigar el feminicidio de Luz Raquel Padilla Gutiérrez.

En un posicionamiento, los integrantes de la JUCOPO condenaron este lamentable suceso, en el que perdió la vida la activista social y solicitaron que se otorgue al menor hijo y familiares de la víctima todas las garantías y medidas necesarias para su protección y la reparación del daño.

“Hacemos un enérgico llamado a las autoridades del Gobierno Federal, al gobierno del estado de Jalisco y al gobierno municipal de Zapopan, así como a la Fiscalía General del Estado de Jalisco, la Fiscalía General de la República, y demás autoridades competentes, a redoblar los esfuerzos que sean necesarios para fortalecer la coordinación interinstitucional que mandata la ley, para dar celeridad a la investigación y sanción a quienes resulten responsables de este cobarde hecho de manera pronta y expedita, aplicando todo el peso de la ley”, señalaron.

El órgano integrado por todos los partidos políticos en San Lázaro, señaló que dicho acto constata la grave situación de violencia de género que arranca la vida a once mujeres cada día en nuestro país.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/7/22/la-camara-de-diputados-exigio-justicia-para-luz-raquel-padilla-424350.html>